

# 臼杵津久見警察署協議会

## 第2回会議の開催状況

### 第1 開催月日

令和6年9月27日（金）

### 第2 出席者

協議会 委員 9名

警察署 署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、刑事課長、  
警備課長 7名

### 第3 議事の概要

#### 1 業務の推進状況

警察署から

- ・管内概況

について説明がなされた。

#### 2 諮問事項の検討

諮問事項「総合的な犯罪の抑止に向けた各種対策の推進」について、主要窃盗犯罪発生状況と対策、特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺発生状況とその対策の検討がなされた。

#### 3 管内概況及び諮問事項に関する意見

##### (1) 交通指導について

委員から「外国人労働者が自転車で並走して危険を感じたことがあったので指導していただけないか」旨の意見がなされ、警察署から「商工会議所等を通じて企業に対して指導していきたい」旨の説明がなされた。

##### (2) 警ら強化について

委員から「国道217号線の通行車両で速度が速い車両があるので、パトロールをしてほしい」旨の意見がなされ、警察署から「引き続きパトカーによる見える、見せる、呼びかけるパトロールに努めたい」旨の説明がなされた。

##### (3) 自転車のヘルメット着用について

委員から「部活動帰りの高校生がヘルメットを被っていないところをよく見かけるので、安全対策の声かけをしてほしい」旨の意見がなされ、警察署から「効果的な呼びかけ活動を推進していきたい」旨の説明がなされた。

(4) 高速道路通行止めの対策について

委員から「臼杵～津久見間の高速道路が通行止めになっており、一般道の車両が増えている。交通量が多い道路の信号の時間調整をしていると聞いているが、この他に何か対策を行っているのか」旨の質問がなされ、警察署から「県土木事務所など関係機関と協働して、企業に高速道路利用者の時差出勤をお願いしている。状況を見ながら対策を講じていきたい」旨の説明がなされた。

(5) ながらスマホについて

委員から「歩行者や自転車のながらスマホをよく見かけるため指導してほしい」旨の意見がなされ、警察署から「さまざまな活動を通じて、指導を徹底していきたい」旨の説明がなされた。

(6) 自転車盗について

委員から「自転車が盗まれたことがあり、その後、近くのコンビニで発見したということがあった。被害届を出していない場合、そのまま持って帰ってもよいのか」旨の質問がなされ、警察署から「持って帰ることに問題はないが、コンビニの防犯カメラを確認することで犯人の特定につながることもある。被害届の有無にかかわらず、犯罪抑止のため、発見した場合は警察署へ連絡をしてもらいたい」旨の説明がなされた。

(7) 自転車用ヘルメットの盗難について

委員から「駅の駐輪場を見ると、自転車用ヘルメットをそのままカゴに入れているだけの人が多い。ヘルメットの盗難防止対策をしているのか」旨の質問がなされ、警察署から「ヘルメットのための盗難被害は把握していないが、盗難被害防止のため、情報提供いただきたい」旨の説明がなされた。

(8) 万引きについて

委員から「高齢者の万引きが多いことに驚いている。比較的若者の方が多いと思っていた」旨の意見がなされ、警察署から「高齢者は生活に苦しい、お金の困っているというわけではない場合が多いと承知している」旨の説明がなされた。